

Sociando Mallet or Calon-Segur?

The answer to the above question is...neither (but we'll get to why that matters later).

Call me crazy for offering one of the most important wines of 2021 on a day when hardly any of you are paying attention - due to Thanksgiving week in general, travel or more interest in your family than your phone this week...oh wait, let's not get too carried away ;)

"Greatness waits for no one" or something like that so let's begin at the beginning (I think REM made that claim at one point?).

If you go to google maps (go ahead, I will wait) and type in Sociando Mallet, then scroll out a click or two, you will notice a few things. One is that Sociando is very close to Calon-Segur, just across the Saint-Estephe border and the Estey d'Un (into the Haut-Medoc...what a difference a few hundred yards makes!). This is partially the reason that Sociando has achieved such acclaim when 100+ other Haut-Medoc properties have not - they are literally touching some of the finest terroir of the Medoc but their "appellation" remains of a lesser grade.

Now that we are looking at the map, take a peek just to the left of Sociando-Mallet and you will notice a property you've never heard of (most likely) - Pontoise Cabarrus. Go ahead and click on it. Now take a moment to read the consumer reviews. Read them closely and that will explain why we are taking up so much time on this holiday week Tuesday to present their ethereal and wholly unknown 2018 Grand Vin (now a Cru Bourgeois Superieur).

The 2018 Pontoise Cabarrus remains in the running for my #1 overall wine of 2021 (the year is not over yet but, to this point, it's in the top handful). It has that rare ability to transport the taster to another era - to a time forgotten but not forgotten. The 2018 vintage has given this old-school Northern Medoc a layered intensity of Cabernet Sauvignon that is not unlike the 2018 Calon-Segur or, even closer, Cos d'Estournel. It's a spectacular bottle of red wine that just about everyone on this Email list (and everyone in general!) will wrap their wine-seeking arms around with a shout of "where have you been all my life!".

A bottle that has really come on over the last year, this perfumed, dense, quasi-brooding and rock-strewn 2018 is a heavenly Cabernet Sauvignon/Merlot (60-85% Cabernet depending on the year). The 2018 gives a genteel but still gritty mouthful of staining fruit but does so with balance and gargantuan grace. The alcohol is never out of balance and the taster runs back for another sip to see where the twists have turned - the mouth is left with the varietal perfume of Cabernet for minutes after the last sip. It's a triumph and one of the top examples of small-family/traditional winemaking left in this area, a mere stone's throw from Saint-Estephe (ok, a slingshot's throw).

Owned by the same family since 1959 and now under the youth-influx of the son, Laurent (thus the massive increase in quality lately along with the implementation of many organic farming methods and hand-tending/hand-picking), the winery claims that their 2018 has "the character of a Grand Vin" and indeed they are correct! With a year 1795 connection to Mouton-Rothschild and a not too dissimilar style for a \$16+ Haut-Medoc, the 2018 Pontoise Cabarrus is one of the finest wines of 2021!

Auteur : [M. RIMMERMAN Jon](#)

From : Garagiste - Seattle - USA

TRADUCTION :

La réponse à la question ci-dessus est... non plus (mais nous verrons pourquoi c'est important plus tard).

Appelez-moi fou d'offrir l'un des vins les plus importants de 2021 un jour où presque aucun d'entre vous ne fait attention - en raison de la semaine de Thanksgiving en général, des voyages ou plus d'intérêt pour votre famille que votre téléphone cette semaine... oh attendez, ne nous emballons pas trop ;)

"La grandeur n'attend personne" ou quelque chose comme ça, alors commençons par le début (je pense que REM a fait cette affirmation à un moment donné ?).

Si vous allez sur Google Maps (allez-y, j'attendrai) et tapez Sociando Mallet, puis faites défiler un clic ou deux, vous remarquerez quelques choses. La première est que Sociando est très proche de Calon-Segur, juste de l'autre côté de la frontière de Saint-Estèphe et de l'Estey d'Un (dans le Haut-Médoc... quelle différence quelques centaines de mètres font !). C'est en partie la raison pour laquelle Sociando a atteint un tel succès alors que plus de 100 autres propriétés du Haut-Médoc ne l'ont pas fait - elles touchent littéralement certains des meilleurs terroirs du Médoc, mais leur "appellation" reste d'un grade inférieur.

Maintenant que nous regardons la carte, jetez un coup d'œil juste à gauche de Sociando-Mallet et vous remarquerez une propriété dont vous n'avez jamais entendu parler (très probablement) - Pontoise Cabarrus. Allez-y et cliquez dessus. Prenez maintenant un moment pour lire les avis des consommateurs. Lisez-les attentivement et cela expliquera pourquoi nous prenons autant de temps en cette semaine de vacances mardi pour présenter leur Grand Vin 2018 éthéré et totalement inconnu (maintenant un Cru Bourgeois Supérieur).

Le Pontoise Cabarrus 2018 reste en lice pour mon vin n°1 au classement général de 2021 (l'année n'est pas encore terminée mais, à ce stade, il fait partie des meilleurs). Il a cette capacité rare de transporter le dégustateur dans une autre époque - à une époque oubliée mais pas oubliée. Le millésime 2018 a donné à cette vieille école du nord du Médoc une intensité étagée de cabernet sauvignon qui n'est pas sans rappeler le Calon-Segur 2018 ou, encore plus proche, le Cos d'Estournel. C'est une bouteille de vin rouge spectaculaire que presque tout le monde sur cette liste de diffusion (et tout le monde en général !) Enveloppera ses bras de recherche de vin en criant "Où étais-tu toute ma vie ?".

Une bouteille qui a fait son effet depuis un an, ce 2018 parfumé, dense, quasi boudeur et rocailleux est un paradisiaque Cabernet Sauvignon/Merlot (60-85% Cabernet selon les années). Le 2018 donne une bouche distinguée mais toujours granuleuse de fruits colorants, mais le fait avec équilibre et grâce gargantuesque. L'alcool n'est jamais déséquilibré et le dégustateur revient pour une autre gorgée pour voir où les rebondissements ont tourné - la bouche est laissée avec le parfum variétal du Cabernet pendant quelques minutes après la dernière gorgée. C'est un triomphe et l'un des meilleurs exemples de viticulture familiale/traditionnelle qui reste dans cette région, à deux pas de Saint-Estèphe (ok, un jet de fronde).

Propriété de la même famille depuis 1959 et maintenant sous l'influence de la jeunesse du fils, Laurent (d'où l'augmentation massive de la qualité ces derniers temps ainsi que la mise en œuvre de nombreuses méthodes d'agriculture biologique et de soins/cueillettes à la main), la cave affirme que leur 2018 a « le caractère d'un Grand Vin » et en effet ils ont raison ! Avec une connexion de l'année 1795 à Mouton-Rothschild et un style pas trop différent pour un Haut-Médoc à 16 \$ et plus, le Pontoise Cabarrus 2018 est l'un des meilleurs vins de 2021 !

Auteur : [M. RIMMERMAN Jon](#)

From : Garagiste - Seattle - USA